



haften, etwas überlegenen Lächeln ihres Mundes strömte ein eigener Zauber über die Menschen, die ihr begegneten.

Einmal, als sie in einer Gruppe mehrerer Damen und Herren stand, fühlte sie seitwärts einen Blick auf sich gerichtet, der sie trug, leise und seltsam in ihren Empfindungen und sie emporhob, als ob sie jemand auf Händen trüge, und sie schließlich zwang, sich umzusehen. In einiger Entfernung stand ein Mann, dessen Blick an ihr vorüberglitt, als er sich beobachtet fühlte.

Etwas Verwirrendes klang in ihrem Bewußtsein nach. Dieser Mann ist häßlich,

dachte sie, und empfand sein Gesicht wie eine Hemmung in ihrem Herzen, das so widersprechende Empfindungen brachte in ihrem Geist. Aber sie konnte sich keine Rechenschaft geben in dieser Sekunde, da die Musik abbrach, und sie nicht einmal merkte, daß sie plötzlich allein stand, da die Menge einen Kreis um sie bildete, während einige Damen und Herren auf sie zuschritten.

Ein sehr alter Herr in weißem Haar begrüßte sie in einer Ansprache im Namen der amerikanischen Republiken, deren Vertreter hier in Washington versammelt waren, ein Werk friedlicher Zusammenarbeit aufzurich-